



LA PANISTA GANÓ LA DISCUSIÓN

Morenistas se confrontaron con la panista Xóchitl Gálvez

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gtmm.com.mx

Acompañado de la senadora Citlalli Hernández, el morenista César Cravioto acusó a la panista Xóchitl Gálvez de estar involucrada con el llamado cártel inmobiliario en la Ciudad de México, pero la panista les pidió que sostuvieran sus acusaciones y mostró documentos de las acciones que emprendió contra las inmobiliarias cuando fue jefa delegacional en Miguel Hidalgo.

En conferencia de prensa, Citlalli Hernández habló sobre su propuesta para que el Congreso de la Unión exhorte al Congreso de la Ciudad de México a crear una comisión que investigue y coadyuve al esclarecimiento de los presuntos hechos de corrupción inmobiliaria en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

“Sin duda hay una gran red vinculada al negocio inmobiliario en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

“Sin duda hay una gran red vinculada al negocio inmobiliario, que tiene que investigarse, castigarse; además, debemos detener, porque ha sido de grandes impactos a esta ciudad y que está implicando a varios exjefes delegacionales panistas, que hoy ocupan cargos, como el actual coordinador del grupo parlamentario del PAN en Cámara de Diputados”, dijo.

César Cravioto añadió que “mucho tiene la senadora Xóchitl Gálvez que hablar del tema, porque aquí se la pasa hablando y hablando en contra de la Cuarta Transformación y no he escuchado que diga ni media palabra de este tema del cártel inmobiliario”.

Pero cuando concluyeron

su conferencia, Xóchitl Gálvez se acercó primero con Citlalli Hernández y después con César Cravioto para decirles que mienten, porque no tiene nada que ver con esos fraudes; les dejó copias de las denuncias presentadas en contra de ese negocio inmobiliario.



Foto: Mateo Reyes

Citlalli Hernández y Xóchitl Gálvez discutieron por el tema del llamado cártel inmobiliario.